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12. Februar 2024 

Zoe's Journey: Reise durch die Welt der digitalen und gedruckten Medien!






Vor Kurzem haben wir Zoe als Schulpraktikantin herzlich willkommen geheißen. Das Praktikum ermöglichte ihr einen umfassenden Einblick in das Tätigkeitsfeld eines Mediengestalters für Digital- und Printmedien. Unterstützt durch unseren eigens entwickelten "Azubi- Prakti-Fahrplan", der Informationen zum Agenturalltag, zum Berufsbild des Mediengestalters sowie eine Vielzahl von Musterprojekten enthält, konnte sie mit der tatkräftigen Unterstützung unseres Teams verschiedene Bereiche kennenlernen. Von der Logoentwicklung bis hin zur Umsetzung einer Onepage-Website erlernte sie alle erforderlichen Schritte für ein Projekt, einschließlich Briefing, Konzeption, Layout und Webdesign.

Ein paar Worte von Zoe:

„Dank meines Praktikums in der Agentur TACKE-MARKETING konnte ich mir viel neues Wissen im Bereich der digitalen Gestaltung von Medien aneignen.

In den gesamten drei Wochen standen mir stets Ansprechpartner zur Verfügung, welche offen für meine Fragen und engagiert bei der Hilfestellung waren. Bei dem Musterprojekt habe ich mich für das Thema Carsharing entschieden.

Ich startete mit der Überlegung nach einem passenden Namen und designte mehrere Logo-Vorschläge. Später entwickelte ich verschiedene Visitenkarten, Briefbögen, Flyer so wie eine One-Pager-Website. Besonders gut hat mir gefallen, dass Wert darauf gelegt wurde, dass ich beim Entwickeln genauso vorgehe, als hätte ich den Auftrag von einem „echten“ Kunden erhalten. Aufgrund dessen hatte ich ein klareres Bild vor Augen, was genau den Job als Mediengestalter ausmacht.

Insgesamt habe ich mich in dem Betrieb sehr wohlgefühlt, zum einen durch die gute Arbeitsatmosphäre, aber auch durch den großen Spaß an der Arbeit. So habe ich meinen Horizont erweitern können und außerdem eine neue Perspektive für mich geschaffen, da ich gemerkt habe, dass mir der Job als Mediengestalter unheimlich viel Spaß macht. “ - Zoe

Wir freuen uns, dass wir Zoe Einblicke in den Beruf geben konnten und ihr das Praktikum viel Spaß gemacht hat. Wir wünschen Zoe für die Zukunft viel Erfolg!













[image: ]


15. Januar 2024 

Film ab: Firmenjubiläum als Imagefilm!






Unser Kunde Beermann Immobilien hat uns beauftragt, anlässlich des 25-jährigen Firmenjubiläums einen Imagefilm zu erstellen!

Der Film zeigt nicht nur die Höhepunkte der Jubiläumsfeier, sondern auch Interviews mit Familienmitgliedern, Mitarbeitern und Gesellschaftern.

Für ein optimales Ergebnis, haben wir uns die Location vorab genau angeschaut sowie einen Ablauf- und Fragenkatalog entwickelt, um sicherzustellen, dass alle Beteiligten bestens vorbereitet sind. Das Ergebnis? Ein Jubiläumsvideo voller Spaß und wertvoller Einblicke!

Hier geht es zum Imagefilm von Beermann Immobilien:

https://www.youtube.com/watch?v=xd1LCyydOvg

 

Lassen auch Sie bewegte Bilder für sich sprechen - sie sagen mehr als tausend Worte! Ein Imagefilm kann das Ansehen Ihres Unternehmens stärken, Emotionen wecken und Ihre Produkte oder Dienstleistungen lebendig präsentieren.

In der digitalen Ära sind Videoinhalte auf Social-Media-Plattformen und Websites unverzichtbar. Lassen Sie Ihren Imagefilm Ihre Online-Präsenz stärken und Ihre Reichweite steigern!
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12. Januar 2024 

Website-Relaunch für Schulgemeinschaft FGH






Für den Onlineauftritt sollte es eine gemeinsame Website geben, der über die Primarschule, das Gymnasium und den Schulträger informiert. Unsere Aufgabe war es, eine Website zu erstellen, die sowohl die technischen Ansprüche als auch die Bedürfnisse von Schülern, Lehrern und Eltern gleichermaßen erfüllt. Durch ein zentrales Backend werden nun alle Informationen übersichtlich zusammengeführt. Vom Konzept bis zur technischen Umsetzung haben wir den gesamten Prozess betreut. Dank eines dedizierten Login-Bereichs haben Nutzer jetzt Zugriff auf interne Informationen wie AGs, Stundenpläne und mehr.

Das Ergebnis? Eine moderne Website in zeitgemäßem Design, die die Identität der Schulgemeinschaft authentisch widerspiegelt. Wir haben die Benutzererfahrung in den Mittelpunkt gestellt, um sicherzustellen, dass die Navigation auf der Webseite einfach und ansprechend ist.

Nach dem erfolgreichen Website-Relaunch haben wir eine Contao-Schulung durchgeführt, bei der der Fokus auf dem internen Login-Bereich lag. Durch praxisnahe Übungen konnten wir die Bedienung des Backends optimal vermitteln, sodass die Website-Inhalte zukünftig einfach aktualisiert werden können.

Wir wünschen viel Erfolg mit dem neuen Onlineauftritt!
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21. Dezember 2023 

Weihnachten mit Herz: 
Anzeigenkampagne für A.F. Hausbau






Passend zur Weihnachtszeit haben wir für unseren Kunden A.F. Hausbau eine Anzeigenkampagne gestartet. Ziel war es neben der weihnachtlichen Stimmung das besondere Engagement des Unternehmens hervorzuheben. Es bietet den Bauherren verschiedene Hilfsmaßnahmen, wie beispielsweise einen Energiekostenzuschuss oder einen Gutschein zur Gartengestaltung.

Zusätzlich setzt sich A.F. Hausbau für sozial benachteiligte Kinder ein. Für jedes gebaute Einfamilien- oder Doppelhaus wird ein Beitrag an die Kinderhilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ gespendet. Diese Themen haben wir in einem weihnachtlichen Design visualisiert und flexibel für alle erforderlichen Formate angepasst, einschließlich eines redaktionellen Beitrags. Die Schaltung der Anzeigen erfolgte ebenfalls durch uns.

Wir wünschen frohe Weihnachten!
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07. Dezember 2023 

Teamarbeit zum Anbeißen!






Unser Bürogebäude haben wir in diesem Jahr als süßes Lebkuchenhaus nachgebaut und sind ganz begeistert von dem Ergebnis! Ob Konferenzraum, Schreibtische oder Außenbereich – alles wurde wie bei einer Puppenstube mit Spekulatius, Lebkuchen und Zuckerwerk kreativ eingerichtet. Aber das ist noch nicht alles – auch das Team hat sich in Lebkuchenmännchen verwandelt. Ein süßes Projekt, das unser Team gestärkt und uns festlich eingestimmt hat.

 

TACKE-MARKETING wünscht eine schöne Vorweihnachtszeit!
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24. November 2023 

Videos auf Social Media






Videos - das Erfolgsgeheimnis für Corporate Social Media!

Videos bieten viele Vorteile. Sie ziehen unsere Aufmerksamkeit auf sich und bieten eine visuell ansprechende Möglichkeit, Informationen lebendiger zu präsentieren. Dadurch schaffen sie eine tiefere Verbindung zwischen dem Ersteller und dem Publikum. Neben dem visuellen Reiz erzielen sie oftmals auch eine größere Reichweite, da sie sich sehr schnell in den sozialen Medien verbreiten und bieten darüber hinaus eine Vielfalt an Inhalten – von der Produktvorstellung, über die Mitarbeitersuche bis hin zur Unternehmenspräsentation ist alles möglich.

Videos bieten übrigens auch SEO-Vorteile. Sie sind ein beliebtes Format in den Suchergebnissen und können den Traffic auf Ihrer Website steigern. Insgesamt sind Videos ein mächtiges Werkzeug, um Ihre Botschaft zu verbreiten, Ihre Marke aufzubauen und Ihre Community zu stärken!

Für unseren Kunden Milde ElekTec haben wir letzte Woche verschiedene Videos zum Thema Ausbildung produziert. Dabei wurden nicht nur reine Arbeitsabläufe gefilmt, sondern auch Interviews mit den Mitarbeiter:innen geführt. Vorbereitend haben wir dazu einen Fragenkatalog erstellt sowie eine Storyline ausgearbeitet, um die Videos am Drehtag zielgerichtet aufnehmen zu können. Ein gelungener Tag, bei dem wir alle viel Spaß hatten!

Sie sind bisher noch nicht auf den „Video-Zug“ aufgesprungen? Dann ist es an der Zeit, loszulegen und die Vorteile dieses fesselnden Mediums für Ihre sozialen Medien zu nutzen!

 

Sprechen Sie uns an:
Tel.: +49 5151 40 30 40
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17. November 2023 

Schülerpraktikum bei TACKE-MARKETING






Von Logoentwicklung bis Websitegestaltung: Einblicke in den Agenturalltag bei TACKE-MARKETING!

Vor Kurzem haben wir Markus Schlehaider bei uns als Schulpraktikanten begrüßt. Während des Praktikums hat er die abwechslungsreiche Welt der Werbebranche kennen gelernt und dabei wertvolle Einblicke in die unterschiedlichen Bereiche - von der Logogestaltung bis zur Websitegestaltung - gewonnen.

Ein paar Worte von Markus:

„Da ich in meiner Freizeit gerne zeichne, hat es mich sehr gefreut, dass ich mein Schulpraktikum bei der Agentur TACKE-MARKETING in Hameln absolvieren durfte. Nach der Vorstellung des Teams und einer Führung durch die Agentur habe ich Übungsaufgaben mit den Programmen Adobe Illustrator, InDesign und Adobe Xd gemacht. Mein Hauptprojekt war die Gestaltung der Unternehmensdarstellung für einen Hofladen. Hierfür habe ich ein passendes Logo entwickelt, einen Flyer gestaltet und eine Webseite technisch umgesetzt. Außerdem habe ich eine Kuh illustriert, welche ich eigenständig auf der Webseite eingebunden habe. Das Team von TACKE-MARKETING hat mir bei Fragen immer sofort geholfen und auch regelmäßig Feedback gegeben.

Besonders spannend war die praktische Umsetzung der Website mit HTML und CSS, bei der ich meine technischen Fähigkeiten einsetzen und weiterentwickeln konnte.

Das Ausprobieren von verschiedenen Aufgaben im echten Arbeitsalltag hat mir sehr viel gebracht. Ich habe bemerkt, wie viel Spaß mir das Gestalten von verschiedenen Produkten macht. Das Praktikum hat mir wirklich viel Spaß gemacht und ich konnte viel lernen und mitnehmen!“ - Markus Schlehaider

Wir freuen uns, dass Markus das Praktikum bei uns gefallen hat und wünschen ihm weiterhin alles Gute!

 

Sprechen Sie uns an:
Tel.: +49 5151 40 30 40
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07. November 2023 

Petri Feinkost besucht Contao-Schulung!






Möchten Sie die Aktualität Ihrer Website auch auf das nächste Level heben?

Dann nutzen Sie die Gelegenheit wie unser Kunde Petri Feinkost und nehmen Sie an unserer Contao-Schulung teil. Unsere CMS-Schulung bietet Ihnen die ideale Gelegenheit dazu! Contao ist ein leistungsstarkes und benutzerfreundliches Content-Management-System (CMS), das es Ihnen ermöglicht, die Inhalte Ihrer Website selbstständig zu bearbeiten und zu verwalten.

Kürzlich haben wir eine weitere Contao-Schulung für unseren Kunden Petri Feinkost durchgeführt und mit den essenziellen Funktionen des CMS einschließlich der Backend-Oberfläche vertraut gemacht. Der ausgewogene Mix aus Theorie und Praxis sowie die Tipps und Tricks, die aus der Schulung mitgenommen wurden, haben geholfen, sich schnell in Contao zurechtzufinden. Die eigenständige Aktualisierung des Online-Auftritts ist nun unkompliziert möglich – Bilder und Texte sind schnell eingepflegt.

Das Feedback unseres Kunden: „Bei jedem Bearbeitungspunkt gab es anschauliche Beispiele, die das Verständnis erleichtert haben. Die einzelnen Schritte und Funktionen des Systems waren schon nach einer Schulung sehr gut verständlich. Die Mitarbeiter waren freundlich, die Atmosphäre war angenehm.“

Möchten auch Sie mithilfe unserer Schulung Ihre Website optimieren? Dann Kontaktieren Sie uns. Wir freuen uns darauf, Sie in unserer nächsten Contao-Schulung begrüßen zu dürfen.

 

Sprechen Sie uns an:
Tel.: +49 5151 40 30 40
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18. Oktober 2023 

Gemeinsam für eine grüne Weihnacht






Nachhaltige Online-Kampagnen: Gemeinsam für eine grüne Weihnacht!

Um rechtzeitig Ihre Karten und Werbemittel in der Hand zu halten, geben Sie jetzt noch Last-Minute Aufträge ab. Berücksichtigen Sie Produktions- und Lieferzeiten, ist eine Lieferung Anfang Dezember jetzt gerade noch realistisch.

Oder darf es dieses Jahr digital sein? In dieser festlichen Jahreszeit denken wir nicht nur an Kundenbindung und festliche Gestaltung, sondern auch an die Umwelt.

Wie können Sie ökologischere Online-Kampagnen für die Weihnachtszeit erstellen?

Der erste Schritt ist die Reduzierung von Papierabfällen. Anstelle von gedruckten Weihnachtskarten können Sie digitale Grußkarten verwenden, um Ihre Kunden frohe Feiertage zu wünschen. Das spart nicht nur Papier, sondern reduziert auch Versandemissionen.

Wir unterstützen Sie bei der Planung, Gestaltung und dem professionellen Druck.

 

Sprechen Sie uns an:
Patrick Ersoy
Tel.: +49 5151 40 30 40
https://www.tacke-marketing.de/
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09. Oktober 2023 

Erfolgreiche Jubiläumsfeier von Beermann Immobilien!






In diesem Jahr hatten wir die Ehre, die 25-jährige Firmenfeier für unseren geschätzten Kunden, Beermann Immobilien, zu planen, zu organisieren und umzusetzen!

Durch die Erstellung von Printmaterialien sowie einer aussagekräftigen Event-Website konnten wir bereits im Vorfeld der Veranstaltung einen Vorgeschmack auf die geplante Jubiläumsfeier bieten. Um diese Informationen den potenziellen Besuchern näherzubringen, haben wir eine gezielte Werbekampagne entwickelt und regelmäßig Social-Media-Beiträge veröffentlicht.

Durch die gute Zusammenarbeit mit Beermann Immobilien und im TACKE-MARKETING Team in Sachen Organisation, Planung, Aufbau, und dem Design der Veranstaltung sowie der Werbemittel, konnte eine einprägsame Veranstaltung auf die Beine gestellt werden.

 

Ein paar Worte von Herrn Gattermann:

„..es gibt Momente und Veranstaltungen, die einfach unvergesslich sind. Unserer Jubiläum von Beermann gehört definitiv dazu, und das verdanken wir maßgeblich Euch. Die Resonanz von den Gästen war von - super organisiert, top Essen, tolles Kinderprogramm, interessantes Rahmenprogramm, tolle Band, leckere Waffeln bis zu gelungenes Event, das setzt Maßstäbe, alles dabei.

Die Vorbereitung, die Detailarbeit und die Umsetzung all der wunderbaren Ideen – all das hat unzählige Stunden und unermessliche Energie gekostet. Euer Einsatz hat den Unterschied gemacht und aus einem besonderen Anlass ein außergewöhnliches Erlebnis geschaffen.

Die unzähligen kleinen und großen Entscheidungen, die Ihr getroffen habt, haben zu einem nahtlosen Ablauf und einer beeindruckenden Feier geführt.

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei Euch bedanken. Dank Eurer Mühen konnten wir alle zusammenkommen, in Erinnerungen schwelgen, Netzwerken, feiern und die letzten 25 Jahre würdigen.“ - Gordon Gattermann

 

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Beermann für das mitgebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen alles Gute für die weiteren Jahre!




Jubiläumsfeier
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29. September 2023 

Mitglied der IHK-Vollversammlung für die IHK-Hannover!






Unser Geschäftsführer Friedrich-Willhelm Tacke wurde in die IHK-Vollversammlung der IHK Hannover gewählt.

Er wird für die Wahlgruppe Dienstleistungen den Wahlbezirk Hameln-Pyrmont vertreten und unserer Branche in der Region eine Stimme geben.

Die Vollversammlung bestimmt die Richtlinien der IHK-Arbeit und entscheidet über alle Fragen, die für die Wirtschaft des IHK-Bezirks oder die Arbeit der IHK von grundsätzlicher Bedeutung sind. Zu ihren wichtigsten Aufgaben gehört die Verabschiedung des Satzungsrechts, insbesondere die jährliche Feststellung des Budgets und die Festsetzung der Beiträge und Gebühren.

Ein paar Worte von Friedrich-Wilhelm Tacke:

,,Soeben ereilte mich die Nachricht, dass ich in die IHK-Vollversammlung der IHK-Hannover gewählt worden bin. Ich möchte mich hiermit bei allen Personen bedanken, die meinen Aufruf gefolgt sind und mir ihr Vertrauen bei der Wahl schenkten. Ich freue mich darauf, unserer Region eine Stimme zu geben. Danke! - Ich bitte alle Dienstleitungsunternehmen, die einen konkreten Kommunikationsbedarf mit der IHK haben, mit mir Kontakt aufzunehmen." - Friedrich-Wilhelm Tacke

Wir gratulieren Ihm herzlich zu diesem Erfolg und wünschen alles Gute!
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26. September 2023 

Herzlich Willkommen Sarah!






Wir freuen uns über unsere neue Mitarbeiterin Sarah Wood, welche uns seit dem 1. Juni 2023 in unserer Grafikabteilung verstärkt.

Nun möchten wir auch etwas zu Sarah erfahren:

„Mein Name ist Sarah Wood - ich bin gelernte Mediengestalterin für Digital- und Printmedien. Mit langjähriger Berufserfahrung, zuletzt in einer renommierten Fullservice-Agentur in Hannover, habe ich viele facettenreiche Projekte erfolgreich umgesetzt. Mein Schwerpunkt liegt auf Gestaltung und Umsetzung vielfältiger Medienprodukte – von der Konzeption über Entwurf bis zur Realisierung. Jetzt blicke ich voller Vorfreude auf neue digitale Impulse. Bei TACKE-MARKETING sehe ich die Chance, meine Leidenschaft für Design und mein fundiertes Fachwissen maßgeblich einzubringen und mich persönlich weiterzuentwickeln. Ich freue mich auf neue Herausforderungen!“ - Sarah Wood


Wir freuen uns, dass Sarah sich für TACKE-MARKETING entschieden hat und auf eine hervorragende Zusammenarbeit.
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04. September 2023 

Beermann Immobilien feiert 25-jähriges Jubiläum!






Beermann Immobilien feiert 25-jähriges Jubiläum! 


Der Countdown läuft und die Vorbereitungen für die 25-jährige Firmenfeier unseres Kunden Beermann Immobilien laufen auf Hochtouren!

Um eine erfolgreiche Veranstaltung zu realisieren, ist es von essenzieller Bedeutung, die maßgeblichen Grundpfeiler des Events gezielt in den Blick zu nehmen. Um unserem Kunden eine erfolgreiche Veranstaltung gewährleisten zu können, haben wir die komplette Organisation, sowie Durchführung des Events für Beermann Immobilien übernommen. ✍

Dank unserer versierten Event- und Designexperten können wir in guter Abstimmung arbeiten, ohne dabei wichtige Informationen zu vernachlässigen, und somit einen reibungslosen Ablauf auf Ihrem Event gewährleisten.

Mit zahlreichen Angeboten wie der Liveband „88-Miles”, Bogenschießen oder spannenden Fachvorträgen, stellen wir für Beermann und den eingeladenen Kunden, Partnern und Branchenvertretern, einen unvergesslichen Tag auf die Beine. Viele Gäste sind geladen und die Anmeldungen kommen nach und nach zusammen. Dabei wurde selbstverständlich auch an die kleinsten Gäste gedacht, auf sie warten tolle Aktionen wie eine Hüpfburg oder zauberhaftes Kinderschminken!

Wir freuen uns auf die weitere gute Zusammenarbeit und bedanken uns schonmal herzlich bei Beermann für Ihr Vertrauen!

Sie planen auch eine Veranstaltung und benötigen Hilfe bei der gestalterischen Umsetzung, der Social Media Werbekampagne, der Organisation oder dem Auf- und Abbau der Location? Wir unterstützen Sie gerne!

Patrick Ersoy
Tel.: +49 5151 40 30 40
https://www.tacke-marketing.de/
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11. August 2023 

Neue Gesichter zum Ausbildungsbeginn!






Wir freuen uns über zwei neue Gesichter bei uns im Team!

Für Nele und Maike begann am 01. August ihre dreijährige duale Ausbildung bei TACKE-MARKETING. Nele macht eine Ausbildung zur Mediengestalterin Digital und Print und Maike eine Ausbildung zur Fachinformatikerin. Somit bilden wir zur Zeit fünf Lehrlinge aus.

Nun möchten wir die beiden kennenlernen:
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Mein Name ist Nele. Schon von klein auf drücke ich mich gerne kreativ, durch Zeichnungen, Malereien und kurze 2D-Animationen aus. Auch in der Schule habe ich immer gerne Projekte und Präsentationen optisch gestaltet und mir schließlich vorgenommen mein Hobby zum Beruf zu machen. Vom ersten Tag an wurde ich in der Agentur sehr freundlich aufgenommen und integriert. Ich freue mich darauf in meiner Ausbildung zur Mediengestalterin an einigen abwechslungsreichen Projekten mitzuwirken und mich dabei, mit Unterstützung des hilfsbereiten Teams von TACKE-MARKETING auch selbst weiterzuentwickeln.
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Mein Name ist Maike. Obwohl ich in der Freizeit eher künstlerisch kreativ unterwegs bin, haben mich Computer, Videospiele und das ‘wie funktioniert das Alles überhaupt?‘ schon immer fasziniert. Um mehr über dieses Thema zu lernen, habe ich mich für eine Ausbildung zum Fachinformatiker – Anwendungsentwicklung entschieden. Das hilfsbereite, nette Team von TACKE-MARKETING macht es einem nicht nur leichter sich in die Firma einzufinden, sondern auch alle Aufgaben zu bewältigen und zu verstehen, sodass man sich auf jeden Arbeitstag freut! Von der Ausbildung erhoffe ich mir einen tieferen Einblick in den Bereich der Programmierung um dann mit festem Fuß und gut vorbereitet ins Berufsleben überzugehen.




Wir wünschen unseren beiden neuen Auszubildenden einen guten Start in die Ausbildung und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit! 
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03. August 2023 

Das waren die Fujitsu Experience Days 2023!






Die letzten Veranstaltungen der „FUJITSU Experience Days" sind erfolgreich gemeistert und TACKE-MARKETING blickt auf spannende Tage zurück! 

Eine gelungene Veranstaltung erfordert Fokus auf die relevanten Eckpfeiler des Events. Um sich völlig auf das Kernthema der umsatzbringenden Kundenbetreuung und das Vorstellen neuer Innovationen konzentrieren zu können, haben wir die FEDs für Fujitsu umfassend betreut.      

Durch unser erfahrenes Event-Team, dem effizienten Auf- und Abbau der Location und der Nutzung von ansprechenden Grafiken, konnten wir für unseren langjährigen Kunden FUJITSU eine erfolgreiche Roadshow auf die Beine stellen. 

An sechs Veranstaltungsorten in Deutschland, Österreich und der Schweiz konnten die Teilnehmer dieses Jahr mehr über die Chancen der Digitalisierung sowie innovative Möglichkeiten für flexible Investitionen erfahren. Das TACKE-MARKETING Team ermöglichte den reibungslosen Auf- und Abbau an den einzelnen Locations und sorgte mit verschiedenen Werbemitteln, Bannern und Messesystemen für einen einprägsamen Eindruck bei den Besuchern.

Wir bedanken uns herzlich für die gute Zusammenarbeit bei unseren Kunden Fujitsu und freuen uns auf die nächste Roadshow in 2024!

Sie planen auch eine Veranstaltung und benötigen Hilfe bei der grafischen Konzeption, dem logistischen Ablauf oder dem Aufbau von Messesystemen? Wir beraten Sie gerne!

Ihr Ansprechpartner: Patrick Ersoy
Tel.: +49 5151 40 30 40
www.tacke-marketing.de

Hier noch einige Impressionen:
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11. Juli 2023 

Videoanzeigen für lokale Unternehmer:innen






Warum lohnen sich bezahlte Videoanzeigen für lokale Unternehmer:innen?

Weil die Werbeausgaben situativ und kurzfristig zielbringend eingesetzt, sowie in den meisten Fällen effektiv optimiert werden können. Allgemeine Zielgruppen oder spezifische Segmente werden auf digitalen Plattformen gezielt angesprochen – dabei gibt es kein Mindest-Budget! Darüber hinaus generieren Video-Anzeigen nicht nur mehr Aufmerksamkeit als reine Bildanzeigen, sondern bringen auch weitere positive Effekte mit sich.

Wenn Sie die konkreten Möglichkeiten durch Videowerbung für Ihr eigenes Unternehmen erfahren möchten, melden Sie sich jetzt unverbindlich für Ihr kostenloses Erstgespräch!

Patrick Ersoy
Tel.: +49 5151 40 30 40
https://www.tacke-marketing.de/

In folgendem Beispiel haben wir gemeinsam mit unserem langjährigen und sehr geschätzten Kunden (Marvin Runge, von Runge Haus und Garten) seine ersten Videos produziert und unter anderem als Onlineanzeigen veröffentlicht. Mit diesen Videos generiert er gezielt Anfragen aus der Altersgruppe 40+. Gemeinsam stellen wir unseren Kunden im Marketing Mix so auf, dass er den größtmöglichen Effekt erzielt. Wir freuen uns auf die nächsten gemeinsamen Projekte und die weitere Zusammenarbeit!
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19. Juni 2023 

Aus den Fujitsu Storage Days werden die Fujitsu Experience Days!






Der Startschuss ist gefallen und die ersten Veranstaltungen der „FUJITSU Experience Days“ durfte TACKE-MARKETING in Bonn, Hannover und Wien begleiten.

Unter dem Motto „Digitale Welten live erleben“ können die Teilnehmer dieses Jahr alles über die Chancen der Digitalisierung erfahren und wie sie diese nachhaltig und gewinnbringend nutzen können. Außerdem werden neue Themen, wie moderne Arbeitswelten oder Next Gen SAP aufgegriffen, welche neue spannende Einblicke ermöglichen.

Wir freuen uns auch 2023 wieder in die grafische Konzeption eingebunden zu sein und das Keyvisual für die Veranstaltung erstellen zu dürfen. Von der Gestaltung und Produktion der Drucksachen und Werbemittel bis hin zu Messesystemen darf TACKE-MARKETING bei der diesjährigen Roadshow mitwirken. Durch Eyecatcher wie LED-Banner und mobile Messesysteme bleibt die Veranstaltung bei den Teilnehmern auch im Gedächtnis! Während der gesamten Roadshow steht unser Team unseren langjährigen Kunden FUJITSU bei der Organisation wie auch dem logistischen Ablauf der Roadshow tatkräftig zur Seite.

 

Nachdem unser Team die ersten Stationen der Fujitsu Experience Days 2023 erfolgreich gemeistert hat, freuen wir uns schon jetzt auf die folgende in Zürich!

 

Die Veranstaltungsorte der Fujitsu Experience Days 2023:

	
Bonn - World Conference Center


	
Hannover - ZAG Arena


	
Wien - Aula der Wissenschaften


	
Zürich - Seedamm Plaza, Pfäffikon


	
München - Eisbach Studios


	
Leipzig - Congress Centrum Leipzig




 

https://www.fujitsu.com/de/microsite/experience-days/index.html

 

Sie planen auch eine Veranstaltung und benötigen Hilfe bei der grafischen Konzeption, dem logistischen Ablauf oder dem Aufbau von Messesystemen? Wir beraten Sie gerne!

Ihr Ansprechpartner: Patrick Ersoy
Tel.: +49 5151 40 30 40
www.tacke-marketing.de
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03. Mai 2023 

Hochwertige Werbemittel für die Messe!






Je mehr Sinne Sie beim Empfänger ansprechen, umso länger bleiben Sie und Ihre Marke im Gedächtnis. Hochwertige Werbemittel bieten dabei den Vorteil, dass Sie nicht in der „Kiste“ landen, zusammen mit austauschbaren Werbegeschenken, sondern im Alltag Anwendung finden und benutzt werden.

Für den diesjährigen Messeauftritt unseres Kunden INGA auf der ISH, Weltleitmesse für Wasser, Wärme und Luft, wurden wir beauftragt hochwertige und exklusive Werbemittel zu entwickeln. Dafür entschied sich unser Kunde für ein Set aus einem selbst gestalteten Collegeblock, welcher durch sein zum Logo passendes Design und integriertem Kalender überzeugt. Ein dazu passender, dunkel verchromter Kugelschreiber wurde als außergewöhnliches Highlight in einem edlen Etui beigelegt.

Zusammen mit Präsenten in Form von Mentos-Dosen war unser Kunde perfekt ausgestattet für die ISH im März. Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit.

Sie möchten sich, für Ihre nächste Veranstaltung, auch mit den passenden Werbemitteln ausstatten? Wir beraten Sie gerne!

 

Patrick Ersoy

E-Mail:service@tacke-marketing.de

Telefon: +49 (0) 5151 40 30 40
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12. Januar 2023 

Schützen Sie sich vor Abmahnwellen






Liebe Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner!
 Aufgrund der Aktualität möchten wir Sie gerne auf diesem Wege kontaktieren.
 
 Neuerungen im Telekommunikationsgesetz und in den europäischen DSGVO-Richtlinien eröffnen weitere Türen für schwarze Schafe in der Gesellschaft. Sogenannte „Missbräuchliche Abmahnungen“ sind in letzter Zeit überdurchschnittlich oft vorgekommen. In vielen Fällen verlaufen diese zwar im Sand, dennoch muss es zu diesem Ärgernis gar nicht erst kommen. 
 
 Gerne stehen wir Ihnen oder Ihrem DSGVO-Beauftragten mit Rat und Tat zur Seite.
 
 Kontaktieren Sie uns gerne zu einem unverbindlichen Gespräch!
Geben Sie schwarzen Schafen keine Chance!

 

E-Mail: service@tacke-marketing.de

Telefon: +49 (0) 5151 40 30 40
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03. Januar 2023 

Social-Media – nur ein Trend?






Wer sich heute mit dem Thema Marketing beschäftigt, kommt selten um das Thema Social Media herum. Häufige und berechtigte Fragen sind dabei:

	Was ist Social Media eigentlich?
	Was hat das mit Vermarktung zu tun?
	Brauche ich das wirklich?
	Was muss ich dabei beachten?


 

1. Was ist Social Media eigentlich?

In den zu Deutsch: „Sozialen Medien“ können Informationen, Wissen und Neuigkeiten sehr schnell verbreitet werden. Ob privat, zum Zweck der Selbstorganisation oder kommerziell – je nach Plattform (WhatsApp, Facebook, LinkedIn, Xing, …) tauschen sich auch Firmen, Vereine und öffentliche Institutionen miteinander aus und präsentieren sich öffentlich. Dabei nutzen Werbetreibende häufig den Effekt, dass sie in neue und bisher unerreichte Lebensbereiche der Konsument*innen vordringen können (z. B.: in das private Wohnzimmer am Sonntagabend. Es wird sich zwar aus anderen Gründen auf Plattformen wie Facebook aufgehalten, dennoch können in dieser Situation gewerbliche Inhalte wahrgenommen und im besten Fall mit anderen Anwesenden zum positiven Gesprächsthema gemacht werden).

Dadurch, dass heute Jeder Informationen im Internet verbreiten kann, auch über soziale Medien, birgt die Sache in Ihrer Natur auch und vor allem juristische, politische, wirtschaftliche sowie weitere Gefahren. Nicht nur, dass viele falsche sowie irreführende Informationen verbreitet werden, auch in der eigenen Werbe- und Firmenkommunikation gibt es diesbezüglich einiges zu beachten.

Wir helfen Ihnen, sich in dem Dschungel der sozialen Plattformen und digitalen Medien zurechtzufinden.

 

 2. Was hat das mit Vermarktung zu tun?

Es gibt viele Faktoren für den Erfolg von Kampagnen, die Social-Media-Kanäle mit einbeziehen oder sogar ausschließlich auf solchen Plattformen stattfinden. Darüber hinaus ist die Marktforschung lange Zeit nur sehr großen Unternehmen vorbehalten gewesen – aufgrund der hohen Kosten, die für Umfragen, Studien und weiteren Analysen anfallen. Mit modernen Social Media Plattformen haben jetzt auch Sie die Möglichkeit günstig und zielgerichtet neue Vermarktungskanäle zu testen und neuen Potenziale zu entdecken.

Im Folgenden finden Sie eine Auswahl verkaufsrelevanter Argumente:

	Effektive Nutzung des Werbebudgets
(erreichen Sie genau die Nutzer, die etwas mit Ihrem Produkt anfangen können)
	Zahlen Sie nur für Werbung, die Ihnen auch etwas bringt
(je nach Kampagne gibt es die Möglichkeit nur zu zahlen, wenn der Nutzer auch klickt)
	Fangen Sie klein an
(es gibt kein Mindest-Budget für Social-Media-Anzeigen)
	Stärken Sie Ihre Kundenbindung
	Präsentieren Sie Ihre Marke authentisch
	Verbessern Sie Ihren Service
	Erreichen Sie die Nutzer in jeglichen Lebenssituationen!




 

3. Brauche ich das wirklich?

Wenn Sie hier ein klares „Ja!“ erwartet haben, liegen Sie fast richtig. Unsere Erfahrungen zeigen zum einen, dass manche Branchen deutlich mehr von sozialen Netzwerken profitieren als andere. Zum anderen gibt es fast kein Unternehmen, dass nicht noch Potenzial hat, die sozialen Netzwerke zum eigenen Vorteil zu nutzen. Kurz gesagt: „Es kommt ganz darauf an“. Wenn Sie Ihr eigenes Social-Media-Potenzial erfahren möchten, sprechen Sie uns gerne an. Wir beraten Sie und finden gemeinsam mit Ihnen die richtige Strategie!

 

 4. Was muss ich dabei beachten?

Starten Sie mit einem Konzept. Überlegen Sie sich, wie der Einsatz sozialer Medien Ihre Vermarktung und Sie bei der Erreichung Ihrer Ziele unterstützen kann. Damit haben Sie das Wichtigste schon erledigt und sichergestellt, dass die von Ihnen aufgewendeten Ressourcen auch den gewünschten Mehrwert bringen. Gerne beraten wir Sie hierzu und stellen gemeinsam mit Ihnen einen Fahrplan auf, der Sie näher an Ihren nächsten Meilenstein heranführt. 
 
 Richtig eingesetzt, können soziale Medien zum Beispiel bei der Erreichung folgender Ziele helfen:

	Mehr Kundenanfragen und Umsatz
	Das Image stärken oder verbessern
	Besseren Service bieten
	Längere Kundenbindung
	Gezieltere Branchen- & Zielgruppenanalysen
	Effektivere Nutzung des eingesetzten Werbebudgets
	Und weitere…





 

„Für eine unverbindliche Erstberatung melden Sie sich gerne, oder schreiben mir eine E-Mail!“

- Patrick Ersoy

 

E-Mail: patrick.ersoy@tacke-marketing.de

Telefon: +49 (0) 5151 40 30 405
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Kontakt

TACKE-MARKETING GmbH 
Full Service Werbeagentur
Markenkommunikation & Digitale Medien
Zinngießerstraße 9 
31789 Hameln
Anfahrt

Tel.: +49 5151 40 30 40
www.tacke-marketing.de
service@tacke-marketing.de
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